

Mobility Plaza®

Ecuador pondrá fin a los subsidios a los combustibles

El presidente ecuatoriano Lenin Moreno anunció que el subsidio de 1.300 millones de dólares para gasolina y diésel será eliminado, aumentando el coste de ambos.



El presidente ecuatoriano Lenin Moreno anunció esta semana el fin de los subsidios gubernamentales que reducen el precio de los combustibles. El Gobierno de Ecuador enviará al Congreso una propuesta para revisar los impuestos y las normas laborales en un intento de revitalizar la economía nacional, informa Voa News.

Moreno se dirigió a los ciudadanos ecuatorianos a través de la televisión y la radio para anunciar que estaba eliminando el subsidio de 1.300 millones de dólares para la gasolina y el diésel; el precio de la gasolina aumentará de 1,85 a 2,30 dólares el galón, y el costo del diésel, de 1.03% a 2,2,027 dólares el galón.

Este proyecto de ley de revisión fiscal incluye una disposición para un impuesto especial de tres años sobre las empresas con ingresos anuales superiores a 10 millones de dólares. "El objetivo es más

trabajo, más iniciativa empresarial y mejores oportunidades impulsar el crecimiento económico y el empleo", afirma Moreno.